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Кабинет политического 
просвещения

тт Р И Б Л И Ж А Е Т С Я  начало учебного года в системе
партийного просвещ ения. В вечернем университе

те- марксизма-ленинизма занятия начинаются сегодня,
В этом году учеба партийных кадров и беспартий

ных активистов будет проходить под знаком дальнейш е
го улучш ения марксистско-ленинского образования; 
изучения практики коммунистического строительства.

Основным содерж анием  политического просвещ ения  
в наступающ ем году долж но стать глубокое изучение 
произведений классиков марксизма-ленинизма, истории 
и теории КПСС, теоретических проблем и практических 
задач, выдвинутых XXI съ ездом  партии, Пленумами  
Центрального Комитета Коммунистической партии, мо
билизация трудящ ихся на успеш ное претворение в 
ж изнь семилетнего плана развития народного хозяйства  
нашего государства.

В системе политического просвещ ения видное ме
сто отводится домам и кабинетам политического про
свещ ения, Они призваны быть центрами методической  
и практической помощи пропагандистам, слуш ателям  
кружков и семинаров, самостоятельно работающим над 
повыш ением своего идейно-политического уровня. 
Хороший опыт в этом накоплен кабинетом политическо
го просвещ ения парткома комбайнового завода. Здесь  
разрабатываются темники, подбирается литература, 
даются консультации, устраиваются выставки, оформля
ются альбомы, отражаю щ ие ж изнь предприятия, горо
да, области и всей страны в связи с осущ ествлением  
реш ений Коммунистической партии. У заведую щ ей ка
бинетом политического просвещ ения тов. Деминой ста
ло правилом постоянно бывать на занятиях кружков сети  
партийного и комсомольского просвещ ения. Это дает  
возможность лучш е знать, какая ' м етодическая. помощ ь' 
нуж на слуш ателям, опыт какого пропагандиста следует  
распространить. К этому учебному году кабинет парт
кома комбайнового завода такж е подготовился хорош о,
пополнился литературой, в том числе связанной..с~вы-
ходом в свет нового учебника по истории КПСС.

Заслуж ивает распространения инициатива кабинета 
политического просвещ ения парткома завода тяж елого  
машиностроения. Здесь  произвели описание опыта рабо
ты нескольких .лучших пропагандистов партийной орга
низации. М атериалы помещ ены на специальном щите, 
проиллюстрированы фотоснимками. Это хорош ее пособие 
особенно для тех, кто ещ е не. имеет достаточного опыта 
пропаганды марксистско-ленинских знаний или только 
начинает вести пропагандистскую работу.

Но останавливаться на том, что сделано, было бы 
неправильно. Требования к политической пропаганде 
растут, она долж на полностью отвечать задачам ком
мунистического строительства. Партийные комитеты  
обязаны постоянно заниматься кабинетами политическо
го просвещ ения, вникать в их работу, своевременно  
оказывать деловую  помощь.

В партийных организациях нашего города следует  
поддержать инициативу партийных организаций Моск
вы, которые приступили к созданию  партийных кабине
тов на. общ ественных началах, организуют при партийных 
кабинетах и домах политического просвещ ения мето
дические группы и советы. Это вполне можно сделать и 
у. нас при крупных партийных организациях. Возгла-

! вить эту работу обязаны партийные бюро и парткомы.
Каждый партийный кабинет долж ен быть центром  

методической и практической помощи коммунистам и 
{ беспартийным в их работе над повышением своего  
') идейно-теоретического уровня. Успех дела кабинетов 
I политического просвещ ения зависит от организаторской  
') работы, постоянной связи с жизнью , с практикой 
( идеологической работы в массах. Все разнообразие 
' методов и форм деятельности этих учреж дений поли- 
\  тической пропаганды долж но отвечать требованиям  
} Коммунистической пропаганды на данном этапе полити- 
\  ческого, экономического и культурного развития нашего 
\  государства.

Заявление Советсного Правительства
Совет Министров СССР принял решение: не возоб

новлять в Советском Союзе ядерных взрывов, если за
падные державы не возобновят испытаний атомного и 
водородного оружия. Только в случае возобновления 
ими испытаний ядерного оружия Советский Союз бу
дет свободен от принятого на себя обязательства.

В заявлении Советского правительства говорится, 
что Советский Союз будет и впредь продолжать борьбу 
за полное прекращение испытаний ядерного оружия, 
рассматривая это как важный шаг к прекращению гон
ки ядерных вооружений и устранению угрозы жизни 
и здоровью миллионов людей. (ТАСС).

Сегодня —  начало учебного года
Рас к рыли с ь  двери школ

З а в од  и школа
Серьезные задачи стоят перед 

советской школой в связи с. Зако
ном о перестройке системы народ
ного образования. С большим 
удовлетворением восприняли но- 
ный Закон и производственные 
коллективы, шефствующие над 
школами. У них также немалая 
ответственность —  сделать все 
по укреплению материальной ба
зы школ и связи обучения с 
жизнью, созданию благоприятных 
условий для обучения подрастаю
щего поколения.

Сызранский комбайновый завод 
шефствует над средней школой 
№ 1. Коллектив завода многое 
сделал для того, чтобы школа рас
полагала всем необходимым для 
нормальной учебы в новых усло
виях. Комбайностроители совме
стно со школой построили мастер
ские с механическим, слесар
ным и столярным цехами. Есть в 
мастерских и специальный класс 
по изучению машиноведения. Сей
час заканчивается строительство 
котельной.

Для оборудования механическо
го цеха завод выделил токарные, 
фрезерные, строгальные; свер
лильные станки, ''всего около 15 
единиц различного добротного обо
рудования.

Характерно то, что над каждым 
школьным цехом шефствуют за
водские цехи. Над слесарным 
взял шефство 19 цех, над столяр
ным — 1-й и 14-й.

Завод также полностью отре
монтировал помещение школы к 
началу нового учебного года.

На нашем заводе трудится очень 
много выпускников средней шко
лы. Мы с радостью встречаем их 
и делаем все для того, чтобы они 
повышали свои знания без отры
ва от производства. Только в этом 
году более, 20-ти молодых рабо
чих поступили в различные ин
ституты, часть рабочих про
должает обучение путем заочного 
образования. В новом учебном го
ду девятые классы нашей под
шефной школы будут проходить 
у нас производственную практику, 
приобретать необходимые трудо
вые навыки. На заводе все го
тово для приема учащихся-прак- 
тикантов.

Хочется пожелать учащимся 
подшефной школы хорошей и 
плодотворной учебы, твердых зна
ний.

А, Матвеев,
заместитель директора 

комбайнового завода.

Желаем успехов
Коллектив нашего завода шеф

ствует над пятью школами горо
да. Всем им оказана необходимая 
помощь в подготовке к новому 
учебному году. Школе № 15 бы
ли отпущены все необходимые 
строительные материалы для ре
монта. Выделил завод школе и не
которое оборудование для политех
нического обучения.

Полностью за счет средств и ма. 
териалов завода отремонтированы 
школы Ж К5'19 и 20. Школе 
№ 20, кроме того, выделены ма
териалы и для учебных целей. 
Много оборудования подарили ма
шиностроители школе Кг 29. 
Школе рабочей молодежи № 2 за

вод изготовил специальные учеб
ные столы, шкафы для хранения 
учебных пособий и т. д.

Завод тяжелого машиностроения 
располагает всеми возможностями 
обеспечить подшефные школы 
различными инструментами, обо
рудованием. Для этого нужно, что
бы руководство школ всегда под
держивало самую тесную связь с. 
нашим прозводствешшм коллек
тивом.

Коллектив завода желает уча
щимся отличных успехов в уче
бе.

В. Туркин,
заместитель директора завода 

тяжелого к/ашиностроения.

Первый раз 
в первый класс

Еще вчера они были обыкно
венными малышами. По утрам бе
гали в детский сад, играли в лю
бимые игры.

А сегодня их не узнать. Одетые 
в школьную форму, они сразу как 
бы повзрослели, стали серьезными 
и подтянутыми. Еще бы! Ведь они 
теперь первоклассники.

Тепло проводил детский са д . 
№ 31 воспитанников старшей 
группы в школу.

29 августа в саду состоялся 
веселый детский утренник. Воспи
танники старшей группы препод
несли малышкам-трехлеткам игру
шки-самоделки, в последний раз 
выступили с концертом, показаг 
ли, чему они научились в детское 
саду.

С теплым напутственным сло
вом к детям обратилась заведую
щая детским садом Нина Василь
евна Гриднева. Она вручила ре
бятам подарки от детского сада —  
новенькие школьные портфельчи
ки.

Присутствовали на празднике 
и родители, а также учитезд.- у_ 
которых будут учитьсй воспитан- ' 
ники детсада.

. Учительница первой школы 
Софья Николаевна Красавина ска
зала, обращаясь к ребятам:

1— Мне очень понравился ваш 
праздник. Вы очень хорошо поеТе, 
танцуете, рассказываете стихи. 
Всему этому вы научились в дет
ском саду. А теперь вас ожидает 
школа, там вы узнаете еще боль
ше, научитесь читать, писать, 
считать и еще многому другому. 
Добро пожаловать к нам в школу!

А на другой день после завтра
ка 30 воспитанников старшей 
группы во главе с воспитательни
цей Евгенией Степановной Ва- 
сильчевой, сопровождаемые роди
телями и воспитанниками средней 
группы, с букетами цветов в ру
ках отправились в школу.

— До свиданья, детский сад! 
До свиданья любимая воспита
тельница, мы идем в школу.

Л. Миронова.

Пребывание товарища Н. С, Хрущева в станице Вешенсиой
СТАНИЦА ВЕШЕНСКАЯ (Ростовская область), 

31 августа (ТАСС). Сердечно встречают Никиту 
Сергеевича Хрущева донские казаки. Вчера, вско
ре после приезда в станицу Вешенскую, 
Н. С. Хрущев и М. А. Шолохов с их семьями 
совершили прогулку по Дону на катере. Михаил 
Александрович ознакомил своих гостей с живо
писными местами полноводного Дона. На берегу 
Никиту Сергеевича встретила огромная толпа на
рода, горячо приветствовавшая дорогого гостя.

Позднее на центральной площади станицы со
стоялся многотысячный митинг. Давно на этом 
майдане не было столь многолюдного собрания. 
На митинг шли целыми семьями, взрослые, дети 
и старики. Вместе с вешенцами здесь присутст
вовали трудящиеся многих районов и городов 
Дона, а также делегации трудящихся Сталинград
ской и Воронежской областей. Митинг открывает 
секретарь Вешенского райкома партии П. В. Сер
дюк.

Чувства искренней радости трудящихся, вы
званной приездом товарища Н. С. Хрущева, и 
безграничную преданность Коммунистической 
партии и Советскому правительству выразили 
выступившие на митинге секретарь Ростовского 
обкома партии Н. В. Киселев, председатель кол
хоза «Тихий Дон» Н. Д. Турилин. колхозница 
сельхозартели имени Шолохова В. И. Выпряж-

кина, секретарь Сталинградского обкома партии 
И. К. Жегалин. Они рассказали о хозяйственном 
и культурном строительстве на Дону, в Ростов
ской и Сталинградской областях, трудовом подъ
еме, борьбе за выполнение семилетки.

Сердечно приветствовал Никиту Сергеевича 
краткой речью писатель М. Шолохов.

Тепло встреченный собравшимися с речью, не
однократно прерывавшейся горячими аплодисмен
тами, выступил товарищ Н. С. Хрущев.

Он остановился на вопросах экономического и 
культурного развития страны, на задачах по вы
полнению семилетки и международном положе
нии. Часть своей речи товарищ Н. С. Хрущев 
посвятил творчеству выдающегося художника 
слова М. А. Шолохова.

— Вы знаете, — сказал он, — что в ближай
шее время мне предстоит по приглашению пре
зидента Эйзенхауэра поехать в США и мне при
ятно пригласить с собой в згу поездку Михаила 
Александровича. Думаю, что для него будет по
лезно поближе познакомиться с жизнью современ
ной Америки.

В заключение товарищ Н. С. Хрущев пожелал 
трудящимся Дона успехов в труде и благополу
чия.

После митинга на площади состоялся большой 
концерт ансамбля песни и танца донских казаков.



Письма из партийных организаций

Перед нами большая цель
Важным условием успешного 

осуществления еемилетнего плана 
являются реконструкция, расши
рение и техническое перевоору
жение действующих предприятий. 
Эти работы производятся и на 
нашем заводе, который должен 
уже в 1964 году достигнуть уров
ня переработки нефти и произво
дительности труда, запланирован
ного на 1965 год.

Партийная организация на
правляет усилия коллектива на 
успешное решение этой задачи, 
подчиняя ей организаторскую и 
политическую работу.

На семилетку разработаны 
конкретные мероприятия, пре
дусматривающие реко н с т р у к- 
цию ряда установок, замену 
устаревшего оборудования техни
чески совершенным, строитель
ство новых объектов, механиза
цию трудоемких процессов. Осу
ществление намеченного плана 
позволит к 1965 году намного 
увеличить мощность предприятия 
по переработке нефти.

Решающее значение приобре
тает правильная расстанов
ка кадров. Поэтому партий
ная организация прежде всего 
укрепила наиболее ответствен
ные участки производства поли
тически подготовленными товари- 

йкзди, обладающими достаточны
ми техническими знаниями", спо
собными руководителями, пони
мающими задачи сегодняшнего 
дня.

На партийных и рабочих соб
раниях периодически обсуждают
ся вопросы, связанные с техни
ческим перевооружением завода. 
Партийное бюро установило конт
роль за выполнением принимае

м ы х постановлений. И результаты 
видны: реконструировано несколь
ко установок, выполнен ряд 
работ по механизации и автома-

О тех, кто 
славен трудом

Каждый посетитель библио
теки и кабинета политпросвеще
ния завода тяжелого маши
ностроения невольно обращает 
внимание на красочный, любов
но оформленный стенд: «Выше 
знамя соревнования бригад 
коммунистического труда».

Стенд представлен тремя раз
делами. Первый «Шаг в комму
низм» указывает литературу, 
рассказывающую о новом пат
риотическом движении — со
ревновании за право называть
ся бригадами коммунистическо
го труда. Второй раздел — со
циалистические обязательства 
машиностроителей на семилет
ку и 1959 год. Далее идут ма
териалы из жизни бригад ком
мунистического труда завода. 
За почетное звание на заводе 
борются около 40 производст
венных коллективов. О трех из 
них, кто уже удостоен этой че
сти, и рассказывается на стенде.

Вот материал «Они высо
ко несут почетное звание». Он 
посвящен бригаде слесарей тов. 
Бунина. Эта бригада — ини
циатор соревнования за выпол
нение семилетнего задания за 
пять лет. Каждый рабочий здесь 
овладел двумя—тремя смежны
ми профессиями. С июня брига
да работает в счет 1960 года.

«Много нового» — так назы
вается рассказ о бригаде комму
нистического труда тов. Узенцо- 
ва.

Интересен и рассказ «Живут и 
работают дружно» о бригаде то
карей тов. Вострецова.

Под стендом столик, на нем 
небольшой каталог справочно- 
библиографического характера. 
Рядом подшивка из материалов 
газет.

У стенда всегда многолюдно: 
машиностроители хотят все 
знать о тех, кто славен трудом.

I В. Ковалев.

тизации производственных про
цессов.

Широкий технический про
гресс возможен в условиях, когда 
творческая мысль рабочих, инже
неров, техников бьет ключом. В 
этом отношении пример показы
вают коммунисты. Можно назвать 
многих товарищей и в их числе 
членов партии т.т. Назарова, Мя- 
зина, Трохова и других, ко
торые не останавливаются на до
стигнутом, ищут новые пути уве
личения производительности тру
да. За семь месяцев от внедре
ния рационализаторских предло
жений получен условный годовой 
экономический эффект, превы
шающий один миллион рублей. 
Досрочно выполнено и восьмиме
сячное задание.

Все это вместе взятое привело 
к тому, что план восьми месяцев 
перевыполнен, снижена себестои
мость продукции, получены 
сверхплановые накопления. В 
сравнении с тем же периодом 
прошлого года выпуск валовой 
продукции значительно увеличен.

Одеакэ в настоящее время пар
тийная организация нацеливает

На выполнении товарных опе
раций занято более семи процен
тов работающих на зажоде. Если 
внедрить арматуру с дистанцион
ным управлением и автоматиче
ские уровнемеры, можно будет 
высвободить и использовать на 
основных работах большое коли
чество людей.

На новокуйбышевском заводе 
внедрен прибор для непрерывно
го контроля за цветом нефтепро
дуктов. У нас же пока ничего 
подобного не делается.

В строящейся части предприя
тия, как ни странно, не установ
лены даже автоматические уров
немеры на резервуарах, а в во
дозаборе не введена в действие 
автоматика, но дирекция завода 
все еще не торопится с этим де
лом.

Партийная организация видит 
свою задачу и в том, чтобы ак
тивизировать работу обществ по 
рационализации и изобретатель
ству и научно-технического.

На прошедшем недавно пар
тийном собрании коммунисты на
метили план дальнейшей меха
низации и автоматизации. Глав
ное внимание уделено тому, что-

внимание коллектива на выпол-1 ды в более короткие сроки обес- 
нение еще нерешенных задач. | печить внедрение новейших тех- 
Хотя у нас и есть опыт реконст-1 !МЛОгичееких процессов перера- 
рукции действующих технологи- \ Ш ш  нефти> ^  дало бы воз_
ческих установок, в этом деле! можнвсть значительно улучшить

Куйбышевская область. На Новокуйбышевском нефтеперераба
тывающем заводе строится атмосферно-вакуумная установка. Сорев
нуясь за досрочное выполнение семилетнего плана, строители 
обязались сдать установку в эксплуатацию к концу этого года.

НА СНИМКЕ: строительство атмосферно-вакуумной установки.
Фото А. Брянова. (Фотохроника ТАСС).

Силой общественности

подчас допускаются такие техни
ческие ошибки, из-за которых 
приходится многое переделывать 
вновь, возвращаться к старому. 
Чтобы избежать повторения по
добных случаев, партийное бюро 
потребовало от хозяйственных
•руководителей, чтобы они щи^.-нлввл« ПК КПСС, партийной
проведении подобных работ учи
тывали современный уровень раз
вития техники, опыт работы дру
гих заводов.

Не можем мы мириться и с 
тем, что, несмотря на принятые 
партийной организацией меры, в 
ремонтных цехах все-еще низок 
уровень механизации тяжелых и 
трудоемких работ.

Важно использовать опыт пе
редовых предприятий. В этом 
направлении проделана некото
рая работа. В частности, сейчас 
внедряются пневматические за
движки с дистанционным управ
лением. На резервуарах установ
лены автоматические приспособ
ления для замера уровня, произ
водится автоматический отбор 
средних проб. И все же наш за
вод отстает в этих вопросах от 
новокуйбышевских и уфимских 
нефтепереработчиков. Цех конт
рольно-измерительных приборов 
все еще слабо внедряет новинки 
техники.

качество нефтепродуктов , и 
уменьшить их стоимость. Необхо
димо организовать производство 
сырья для нефтехимии, улучшить 
подготовку кадров.

Чтобы внести достойный вклад 
в выполнение решений июньского

организации необходимо неустан
но направлять творческую эяер-

У личный комитет 129 избира
тельного округа настойчиво за
нимается благоустройством, озе
ленением. Из года в год растут 
его организующая роль, автори
тет среди населения.

В этом году комитет провел 15 
воскресников по устройству га
зонов, посадке деревьев, наведе- 

I нию чистоты и порядка.
I Большую помощь оказывают 
' нам отдел благоустройства и до- 
рожно-мостовое управление. Для 
наших нужд ими отпущено около 
20 кубометров леса, много гвоз
дей, проволоки, построены две 
новых водоразборных колонки, 
благодаря чему улучшилось водо
снабжение населения.

Нельзя не упомянуть и о хоро-
гию всего коллектива на исполь- i щей инициативе дорожно-мостово- 
зовавие достижений науки и тех-

го управления. На крутом спуске 
между улицами Крупской и Ново- 
Слободской образовался большой 
котлован, который был превращен 
в свалку нечистот. Ныне очаг 
антисанитарии ликвидирован. Ра
ботники дорожно-мостового управ
ления завезли сюда около 200 са
мосвалов грунта, распланировали 
его, сделали железобетонный водо. 
сливной лоток.

Когда будет полностью законче
на отсыпка грунта и устройство 
лестницы, мы посадим здесь де
ревья. Думаем, что уже нынеш
ней осенью приступим к этой ра
боте.

Н. Манянин,
заместитель председателя

уличного комитета.

теки, передового опыта, на ре
шение задач более полной меха
низации и автоматизации пере
работки нефти. Но делать это 
следует по-хозяйски, с мини
мальными капитальными затра
тами, не распылять средств, а 
использовать их с таким расче
том, чтобы в наиболее короткие 
сроки осуществить техническое 
перевооружение завода и обеспе
чить увеличение выпуска про
дукции.

Эта задача по плечу партийной 
организации завода. Опираясь в 
своей деятельности на рабочих, 
инженеров, технике®, она решит 
ее.

Г. Андриенко,
секретарь партбюро 

партийной организации 
нефтеперерабатывающего 

завода.

недавно отправлена Заволжскому 
оторному заводу. Она состоит 

Из четырех одинаковых етанков и 
может обрабатывать в час многие 
отни поршней автомобильного 

(двигателя. Автоматы в ней рабо
тают независимо друг от друта. 
Впервые в нашей стране на ли
нии установлены приборы, кото

р ы е  сообщают наладчикам о ка
тких-либо неполадках, о том, что 
'нужно заменить инструменты. 
' Ввод в действие этой линии сэко
номит заводу приблизительно 450 
тысяч рублей в год.

Минчане получают много зака- 
зов: из Ростова, Владимира, Горь
кого, Таганрога и других горо
дов. Новые станки и автоматы все 
больше требуются предприятиям 
страны для широкого и массового 
внедрения комплексной механиза
ции и автоматизации производ
ственных процессов. Помочь им в 
этом и призван МЗАЛ. Каждый 
агрегатный

Завод, прокладывающий дорогу в завтра
Автоматы — «техника будуще

го», «крылья семилетки»... Прочно 
входят в жизнь эти понятия, 
большой интерес вызывают они у 
людей. После июньского Плену
ма ЦК КПСС нет такого пред
приятия, где бы рабочие, инже
неры, техники не думали над пу
тями механизации и автоматиза
ции производственных процессов.

Поэтому так людно и на Вы
ставке достижений народного хо
зяйства СССР возле стендов, рас
сказывающих об автоматизации 
производства. В павильоне «Бело
русская ССР» внимание: посетите
лей привлекает стенд, посвящен
ный Минскому заводу автомати
ческих линий и специальных агре
гатных станков. Экскурсовод, ин- 
женер-конструктбр этого завода 
Валентин Крюк с увлечением рас
сказывает об автоматических ли
ниях, которые выпускает его род
ной завод; об электромеханиче
ских силовых головках и поворот
ных столах, которые помогают 
коллективу быстро собирать агре
гатные станки; о работе конструк.

торсе я планах заводского кол
лектива на семилетку.-

И вот мы в Минске, на этом 
заводе, — красивом, с простор
ными, залитыми солнцем цехами, 
с мощными новейшими станкам!. 
Он молод, этот гигант. Начало 
ему положили решения XX съез
да Коммунистической партии, а 
на полную мощность он станет 
работать с конца 1960 года. Сей
час завод живет напряженной 
трудовой жизнью. Он призван по
ставлять тракторным, комбайно
вым, автомобильным и другим 
машиностроительным предприя
тиям автоматические линии и 
агрегатные станки. Будут выпу
скаться также отдельные силовые 
головки, унифицированные транс
портные устройства, литье шпин
дельных головок. Используя их, 
большие заводы смогут сами 
комплектовать автоматические ли
нии.

Минский завод уже изготовил 
свыше 150 специальных и агре
гатных станков и четыре автома
тические линии. Одна линия была

рабочие вскрывают неиспользо
ванные резервы производства, 
вносят различные усовершенство
вания. Коммунист расточник 
А. Виташкевич отказался от 
услуг слесарей-ремонтников и 
перешел на самообслуживание, 
станков. Теперь у него много 
последователей. Если все станочни
ки перейдут на самообслуживание, 
то завод сможет увеличить вы
пуск продукции на 1,5 миллиона 
рублей и сэкономить около 400 
тысяч рублей в год.

Многие здесь следуют примеру 
Валентины Гагановой. Слесари по 
ремонту оборудования в главном 
корпусе Иван Стельмах и Григо
рий Стасилевич перешли в сбо
рочный цех, где было много сры
вов в работе. Геннадий Огинский, 
выпускник Минского автомехани
ческого техникума, был техноло
гом в кузнечном цехе, а пошел 
мастером на участок валов и 

станок” этого*' завода1 шпинделей. Все жарче становится 
соревнование за звание бригад . и 
ударников коммунистического 
труда. В нем участвуют 17 бригад.

Вее, с кем приходилось сталки
ваться на заводе, работают увле
ченно, у них высоко развито чув
ство коллективизма. Когда встре
чаются сложные технические воп
росы, их разрешают сообща, с 
помощью совета специалистов, в 
который входит свыше 120 инже
неров, техников и высококвалифи. 
цированных рабочих. Тесное со
дружество рабочих и специали
стов помогло внедрить на завода 

новейший прогрессивный метод 
воздушной газоэлектроду г о в о й 
резки металла разных толщин и 
другие новшества.

Творческая атмосфера царит в 
цехах и лабораториях завода. 
Здесь почти все учатся. Взять 
хотя бы комсомольцев. Из 800 че
ловек 550 занимаются в вузах и 
техникумах, около 100 сдают туда 
приемные экзамены в этом году, 
несколько десятков молодых про
изводственников учится в школах 
рабочей молодежи. Учатся также 
инженеры и конструкторы, хотя у 
них уже немалый запас знаний.

Так труженики завода прокла-* 
дывают дорогу в светлое завтра.

Л. ЕРМОЛАЕВА.

заменяет 10— 12 обычных станков, 
выполняет одновременно несколь
ко операций; автоматические ли
нии включают в себя гидравличе
ские прессы для штамповки и 
вытяжки заготовок, агрегатные 
автоматы для сверления, фрезеро
вания, шлифования, расточки и 
других операций.

Коллектив Минского завода ав
томатических линий решил вы
полнить семилетку в шесть лет. 
Это потребует увеличить в 1%5 
году проектную мощность завода 
в два—два с половиной раза.

Новые конструкции станков и 
автоматических линий рождаются 
в конструкторском бюро. Здесь 
трудятся опытные конструкторы и 
вчерашние выпускники Белорус
ского политехнического института. 
Все они работают с увлечением, 
инициативно и творчески. За два 
года конструкторы завода спро
ектировали около трехсот агре
гатных станков новых моделей и 
свыше 80 унифицированных узлов.

Замыслы конструкторов вопло
щаются в жизнь в цехах. Здесь



За благоустройство, чистоту и красоту 
р о д н о г о  города!

ооообооооообвоебооввбооообоввообообвб хю ооооооооооооооооооооооооооооооооооо<% 
|  Вопрос о том, как сделать наш город еще более чистим, краси- I  
§ вым и благоустроенным, волнует многих. Недавно в редакцию при-о  
§ шли рабкоры., активисты уличны х комитетов, друзья природы, цве- |  
§ тсводы-любители. Горячо и взволнованно говорили они об озелене- § 
%нии родного города, частот. ,ирталов, улиц, о дальнейшем разви - § 
§ тии городского цветоводства.

В  сегодняшнем номере газеты мы публикуем отдельные выступ2 - § ления участников совещания и их обращение ко всем жителям
§ города.
о Мы считаем, что читатели нашей газеты поддержат их призыв, 
§ примут активное участие во всех работах 
§ гоустройству города.
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Главное — побольше инициативы!
Многие домоуправления, улич

ные комитеты активно занимают
ся благоустройством, озеленением, 
цветоводством.

Но чтобы сделать наш город 
еще краше, благоустроеннее, нуж
но больше проявлять настойчиво
сти, инициативы.

На городских улицах, тротуа
рах, во дворах не должно быть 
пыли, грязи.

Весной, например, чаще прово
дилась общественная уборка возле 
домов, на улицах. А сейчас это 
дело заглохло, по-видимому, домо
управления, уличные комитеты 
перестали интересоваться этим 
важнейшим участком обществен
ной работы.

В борьбе за чистоту не место

сезонности. Полезно бы в городе 
организовать соревнование между 
домоуправлениями и уличными 
комитетами за лучший квартал, 
цветник, отмечать победителей 
премиями, переходящими вымпе
лами.

Особое внимание нам нужно 
уделить цветоводству. Хороший 
пример в этом отношении пока
зывают жители города Омс-ка. Там 
каждый гражданин считает своим 
долгом заботиться о рассаде, а 
летом ухаживать за цветами.

Это ценное начинание нужно 
распространить и в нашем городе.

Е. Плесер,
заведующий отделом 

благоустройства 
к коммунального хозяйства.

Дети —• шефы 
.зеленого друга*

Весной нынешнего года акти
висты уличного комитета предло
жили организовать на Лагерном 
переулке сквер. Многие тогда 
считали, что ничего из этого не 

по озеленению и б ла -§ получится, мол, ребятишки в«е | 
§ поломают, потопчут.

°030000000^ ^  Но эти «прогнозы» не оправ-]
дались. Созданный руками жите
лей сквер стал любимым местом | 
отдыха трудящихся окрестных 
улиц. Охотно идут сюда и ребята. 
Здесь им есть где поиграть, поза
бавиться.

Больше того, дети стали самы
ми ревностными хранителями де
ревьев, цветов, газонов. Они ваяли 
шефство над сквером. Теперь ре
бята не слоняются без дела по 
улице, у них появились заботы, 
интересные занятия.

Шши дети любят деревья, цве
ты, и не нужно бояться их шало
стей. Ведь любовь к «зеленому 
другу», красоте прививается им в 
школе, дома, всем укладом нашей 
жизни.

Если умело, чутко подойти к | 
ребятам, они становятся самыми 
трудолюбивыми помощниками, 
бдительными дозорными.

П. Машанов, 
пенсионер.

Сделать загородный парк 
заповедником

Ежегодно вдоль дорог, в скве
рах и парках высаживаются ты
сячи деревьев, кустарников, за
трачиваются большие средства. 
Но всегда ли они оправдывают 
себя? Нет, Дело в том, что у 
нас мало заботятся о посадке 
долговечных растений, чтобы они 
росли многие годы.

Если внимательно присмотреть
ся, то оказывается, что в городе 
высаживается много карагача. На 
первый взгляд это неплохо: 
карагач быстро растет, имеет 
густую крону с мелкими краси
выми листьями. Но вся беда в 
том, что это дерево имеет малый 
срок жизни. К тому же его часто 
поражает грибок и многие моло
дые деревья засыхают.

Работники «Зелеистроя» знают 
об этом, их не раз предостерега
ли, но по.-прежнему они предпо
читают высаживать карагач. По- 

. ра бы заменить карагач другими 
породами деревьев, более долго
вечными.

Немало упущений и в органи
зации массовых посадок дере
вьев. Посадочный материал пред
варительно не сортируется, не 
подрезаются нижние ветви. Ста
новится неприятно, когда видишь 
в скверах кривые невзрачные де
ревья с торчащими во все сторо
ны сучьями, да еще посаженные 
без всякого плана.

Хочется сказать несколько слов 
о лесопарке в районе пруда ГЭС.

В недалеком будущем здесь 
будет основное место отдыха тру
дящихся города. Поэтому уже сей
час надо позаботиться о том, что
бы в парке были созданы все 
условия для культурного отдыха. 
В частности, следует ускорить 
темпы посадки деревьев, подумать 
об охране птиц.

По-нашему мнению, нужно за
претить в этом районе охоту и 
сделать парк заповедником.

П. Бондаренко, 
член общества 

охраны природы.

Красивы в эти 
дни георгины. 

Много их в цвет
нике парка име
ни Ленина. Ра
ботница сЗелен- 
строя» А. Я. Ве- 
,»ете»кина среди 
георгинов.

Фото А. 
лова.

I
Шува- &

Серой одеждой гладкого асфальта покрываются улицы города^ 
На этом снимке вы видите один из участков улицы ДзержинскогоЦ 
после асфальтировка.

Фото А. Шувалова.

В н и м а н и е  ц в е т а м

Зто  мешает делу
Здесь посажены и принялись 

сотни деревьев, построен водопро
вод, благоустроены места общего 
пользования.

Уличный комитет поселка же
лезнодорожников стремится закре
пить достигнутые успехи, раз

бивать их. Но, к сожалению, 
его инициатива порой наталки
вается на равнодушие отдельных 
хозяйственников. Например, жи
тели поселка хотели своими си
лами сделать поглощающий коло
дец возле гидроколонки. Останов
ка была .тишь за строительным 
материалом. Руководители отде
ления временной эксплуатации 
обещали дать кирпич, но слова 
своего не сдержали.

Перед домами мы хотели поса
дить деревья, разбить сквер, 
организовать детскую площадку. 
Однако некоторым жителям наш 
план не понравился. Они огоро
дили землю мелкими участками 
и превратили их в огороды.

Уличный комитет поставил 
перед отделом благоустройства 
вопрос о том, чтобы заставить 
владельцев ликвидировать огоро
ды. Однако мер не принято.

И. Бурухин, 
председатель уличного комитета.

Бурно растет и раз
вивается наш город. 
Вступают в строй 
больницы, клубы, дет
ские сады. Широкого 
размаха достигло жи
лищное строительст
во.

Многое сделано и 
по озеленению горо
да. И все же нужно 
признать, что «зеле
ное строительство» 
отстает от требований 
сегодняшнего дня. 
Пока еще мало на 
улицах, во дворах, 
скверах цветов, кра
сивых газонов, клумб.

Контора «Зелен- 
строя» по-настоящему 
не занимается цвето
водством, высевает 
однообразные цветы, 
слабо практикует по
садку многолетних 
цветов, декоратив
ных кустарников, бор
дюрных растений.

Серьезный ущерб 
делу наносит нежела

ние руководителей [ довать замечательно- 
«Зеленстроя» привле- му примеру! 
кать к разведению п р и б л и ж а е м с я  
цветов, цветоводов- осеньг _  бЛагоприят- 
любителей. Директор ная для заклад.
тов. Щепалин упорно } _Т_........... ___
игнорирует их опыт, 
инициативу. А ведь с 
помощью цветоводов- 
любителей можно до
биться больших успе
хов. Цветочный ковер
города можно сделать 
красивее, богаче, раз
нообразнее.

Вот, например, в 
Туле умело исполь
зуют творческую ини
циативу цветоводов. 
Каждый из них свои 
цветы держит не на 
задворке, а выращи
вает в парках, скве
рах. На цветах при
крепляются таблички 
с указанием фамилии 
цветовода. И челове
ку приятно, и городу 
польза!

Спрашивается, по
чему бы нам не после-

ки цветников, сбора 
семян. Нужно исполь
зовать это время с та. 
ким расчетом, чтобы 
весной начать широ
кие работы по посад
ке и высеванию цве
тов.
_ Со с?оей стороны я 
обязуюсь помочь на
шему уличному коми
тету приобрести по
садочный материал, в 
частности, дам 300 
корней рассады гвоз
дики, а также семян.

Как председатель 
секции цветозодов- 
любителей советую 
всем цветоводам по
следовать моему при
меру.

В. Гольдмахер,
цветовод-любитель.

Ф РУ К ТО ВЫ Е Д Е Р Е В Ь Я  В Д О Л Ь УЛИ ЦЫ

Недавно у нас состоялось об
щее собрание. Вынесенный на 
обсуждение вопрос волновал всех: 
речь шла о садах. Мнение при
сутствующих было единодушным. 
Мы решили сажать фруктовые 
деревья не только во дворе, но и 
вдоль улицы. Договорились об 
охране деревьев, уходе за ними. 
К этому делу привлекаем всю об
щественность и, в первую оче
редь, комсомольцев, школьников.

Нынешне^ осенью .начнем по
садку.

Пройдет немного лет, и нащей 
Камышинской улицы не уанаешь. 
Она будет утопать в яркой зеле
ни, радовать глаз йрохожего ру
мяными яблоками и вишнями.

Мы думаем, что это начинание 
увлечет жителей и других улиц 
города.

П. Динаров,
председатель уличного комитета.

С лово к вам, товарищ и сы зранцы !
С каждым годом наш родной город становит

ся все краше, благоустроеннее. Растут корпуса 
новых зданий, асфальтируются дороги, тротуары, 
зеленеют молодые деревья, шире развертывается 
цветочный ковер. И это вселяет в наши сердца 
радость и гордость.

За хорошие успехи в развитии городскбго хо
зяйства и благоустройстве в первом полугодии 
Сызрани присуждено первое место в области. У 
нас оставлено переходящее Красное знамя обл
исполкома.

Наша задача — закрепить успехи, добиться 
еще лучших результатов. А для этого у нас есть 
все возможности.

Наступает осень. Скоро начнется массовая, по
садка деревьев. О чем нам следует позаботиться?

Главное — организованно провести осенние 
посадки. Уже сейчас надо готовиться к этому. 
Деревья должны быть всюду, где есть свободные 
пространства: ведь удачно расположенные груп
пы деревьев, кустарников улучшают городской 
пейзаж.

Всемерной поддержки, широкого распростра
нения заслуживает ценная инициатива уличного 
комитета Камышинской улины по посадке фрук
товых деревьев вдоль тротуаров, дорог.

Пока у нас еще мало цветов. Поэтому уже 
сейчас надо подумать о том, чтобы было больше 
нарядных, красивых клумб и газонов. Необходи
мо сейчас организовать сбор семян цветов, чтобы 
с наступлением весны широким фронтом развер» 
нуть работы по созданию цветников, клумб, газо
нов. Мы считаем, что в этом вопросе большую 
помощь нам окажут цветоводы-любители.

Наряду с заботами по озеленению и цветовод
ству необходимо уделить большое внимание чи
стоте кварталов, улиц, дворов, содержанию их 
в отличном санитарном и культурном состоянии.

Нынешней осенью мы предлагаем осуществить 
следующие мероприятия: каждому жителю горо
да посадить одно—два дерева, провести сбор се
мян цветов, высадить многолетние цветы.

Между уличными комитетами, домоуправле
ниями развернуть соревнование за лучший квар
тал, улицу.

Регулярно один раз в меСйц проводить в горо
де «День здоровья» — день массовой уборки н 
наведения чистоты.

Работы у нас непочатый край. За дело, тоза- 
рищи! Сделаем наш город красивым, благо
устроенным, удобным для жизни, труда и отдыха!



ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

На трассе Москва—Куйбышев
Дети Козьминых  

вернулись на Советскую 
Родину

Много,бывает разных встреч на 
Внуковском аэродроме столицы. 
Но тот, кто наблюдал эту встре
чу 28 августа, не забудет ее. На 
нашу родную Советскую землю 
ступили _ четверо детей: Рости
слав, Юрий,- Павел и Петя Козь
мины, которых продолжительное 
время задерживали американские 
власти, отказываясь . вернуть- их 
родителям.

После войны судьба забросила 
Надежду Михайловну и Георгия 
Константиновича Козьминых в 
Америку. Супруги решили во что 
бы то ни стало вернуться на Ро
дину. После многигх мытарств им 
в конце, концов удалось получить 
разрешение госдепартамента на 
выезд из США, но чикагский суд 
шесть лет назад лишил Козьми
ных родительских прав. Несколько 
раз разбиралось дело в суде и вся
кий раз справедливое-требование 
посольства СССР от имени Совет
ского правительства, отца и мате
ри детей не принималось во вни
мание.

Когда супруги Козьмины яви
лись в Чикаго на поезд, отправ
ляющийся в Нью-Йорк, у Надеж
ды Михайловны силой из рук был 
вырван 10-месяяный Петя, ни: сле
зы, ни мольбы не тронули поли
цейских, выполнявших приказ 
свыше.

Козьмины вернулись в Совет
ский Союз без детей. Все эти го
ды Советское правительство на
стойчиво требовало вернуть маль
чиков родителям. ' Наконец, 28 
июля нынешнего года состоялся 
новый судебный процесс, который 
после перерыва 19 августа вьгнес 
решение — отправить детей в Со
ветский Союз.

Чувства гуманности и справед
ливости одержали победу. Требо
вание Советского правительства, 
советского народа и других наро
дов, в том числе американского, 
удовлетворено.

...Самолет подруливает к зда
нию аэровокзала. Надежда Ми
хайловна и Георгий Константино
вич очень волнуются. На руках у 
матери маленький Коля. Ему один 
год 10 месяцев. Он родился в Мо
скве.

Вот по трапу спускаются маль
чики. Младшего Петю несут, на 
руках. Плачущие от радости роди
тели целуют детей, Обнимают их.

— Я переживаю необыкновен
ную радость, — говорит Надеж
да Михайловна. — Подумайте 
сами — потерять детей и снова 
найти их. Это передать словами 
нельзя. Я постараюсь, чтобы стар
шие мальчики вспомнили русский 
язык, а младший Петя быстрее 
стал говорить на родном языке. 
Главное, что теперь мы все вме
сте.

* * *
Вечером Надежда Михайловна 

и Георгий Константинович Козь
мины вместе с детьми приехали в 
Центральную студию телевидения. 
Они выразили сердечную благо
дарность Коммунистической . пар
тии, Советскому правительству, 
всем людям, всем матерям, кото
рые поддержали их в тяжелое 
время и добились возвращения 
детей в семью на Родину. Пере
дачу смотрели десятки тысяч 
москвичей и жителей Подмо
сковья. (ТАСС).

Интересно проходили зональные 
соревнования велосипедистов ЦС 
ДСО ■гУрожай».

В первый день гонку на десять 
километров среди женщив»выигра
ла представительница Горьковской 
области Симоновская. Ее время 19 
минут 20 секунд. Всего шесть 
секунд ей проиграла Мухаметова 
из Куйбышевской области.

Не менее интересно проходила 
гонка у женщин на 20 километ
ров. В очень трудной борьбе чем
пионкой центральной зоны стала 
Сокова (Куйбышевская область), 
показавшая лучшее время — 
36 минут 43 секунда.

Мужчины стартовали на 20 и 
50 километров. На- дистанции 20

Под грибными отравлениями в 
первую очередь следует пони
мать отравления ядовитыми ви
дами грибов. Отравление грибами 
может произойти и по другой 
причине: съедобные грибы могут 
явиться питательной средой для 
микробов, вызывающих отравле
ния. С другой стороны, некоторые 
виды грибной продукции (мари
нованные грибы, грибная икра и 
др.) могут в процессе переработ
ки загрязняться солями тяжелых 
металлов (от цинковой и медной 
посуды), которые при соответст
вующей концентрации также мо
гут явиться причиной отравления.

К ядовитым грибам относятся: 
бледная поганка, красный мухо
мор, несъедобные сыроежки, лож
ные опята и другие. Эти грибы 
содержат яды, которые не раз
рушаются при нагревании. У тех, 
кто покушал этих грибов, появ
ляются тошнота, рвота, боль в 
желудке. При отравлении некото
рыми из этих грибов бывают так
же бред, судороги и смертель
ные исходы.

Если были съедены мухоморы, 
отравление наступает очень быст
ро — через 1,5—2 часа. Первые 
признаки отравления бледной по
ганкой появляются через 10— 12 
часов после их употребления. 
Бледную поганку часто принима
ют за съедобный гриб. Она похо
жа на белые сыроежки и шам
пиньоны, которые растут на по
лях, лугах, их можно встретить и 
на газонах. Отличить поганку от 
шампиньонов можно по следую
щим признакам: и у бледной по
ганки и у шампиньона шляпка

километров на дорожной маши* 
не первым был Максимов (Куй* 
бышевская область).

Самый напряженной была гон* 
ка на 50 километров. .. Один .за 
другим уходят участники - на 
трассу. Под номерам 33 стартует! 
спортсмен Башкирии Соколов, кем 
торый уходит далеко вперед;. Не
поладка с велосипедом задефжи* 
вает Соколова, но он быстро еме* 
нил машину, снов-а отправился в 
путь и первым пересек линию 
финиша.

Текст Ю. Стаканкина.

НА СНИМКЕ: велосипедиста 
перед стартом.

Фото Н. Свинцова,

разделена снизу на ряд пластинок, 
но у бледной поганки цвет пласти
нок всегда бледный, а у молодых 
шампиньонов он бледно-розовый, 
а у старых шампиньонов — крас« 
новатый. Шляпка у бледной по* 
ганки зеленоватая, а на поверх
ности шляпки и на нижней части 
ножки имеются остатки оболочки 
гриба белого цвета.

Отравление красными мухомо
рами бывает реже, так как почтя 
всем известен яркий наряд этого 
гриба.

Ложные опята можно отличить 
от съедобных по следующим при
знакам: они меньше и тоньше, 
шляпка у них серовато-желтова
того цвета, а в центре краснова
тая, под шляпкой нет пленки, 
пластинки на нижней поверхно
сти у молодых опят темные, 
у старых — зеленоватые.

У  большинства ядовитых сыро
ежек шляпка кроваво-красного 
цвета или почти черная.

Свежие грибы тщательно обра
батываются, а затем их можно 
варить, тушить или жарить. Гри
бы, как скоропортящийся про
дукт, нельзя долго хранить в при
готовленном виде. Оставшиеся су
пы с грибами или вторые грибные 
блюда не должны храниться свы
ше 3-х часов и перед употребле* 
нием после хранения должны 
подвергаться повторной варке в 
течение 30 минут.

И. Серезевская, 
главный врач Дома 

санитарного просвещения.

Зам. редактора И. С. РОЖКОВ.

СОВЕТЫ ВРАЧА

Остерегайтесь ядовитых грибов

Германская Демократическая Республика. Близ города Хойер- 
сверды (округ Котбус) сооружается крупнейший в республике хи
мический комбинат «Шварце пумпе». Предприятие будет произво
дить синтетическое горючее. Первые производственные сооружения 
комбината прошли испытания.

НА СНИМКЕ: на строительстве комбината.
Фото Центральбильд. (Фотохроника ТАСС).

----------------- «  Ж---------- --------
ВЕСЬ КИТАЙСКИЙ НАРОД ПОДДЕРЖИВАЕТ РЕШЕНИЕ 

V III ПЛЕНУМА ЦК КПК
ПЕКИН, 29 августа. (ТАСС). 

Как уже сообщалось в печати, 
со 2 по 16 августа 1959 года в 
Лушани (провинция Цзянси) 
состоялся VIII Пленум Цент
рального Комитета Коммунисти
ческой партии Китая 8 созыва. 
Весь 650-миллионный Китай го
рячо откликнулся на призыв 
Пленума о дальнейшем развер
тывании движения за увеличе
ние производства и соблюдение 
режима экономии. В Пекине, 
Шанхае, Тяньцзине, Ухани и 
других городах и населенных 
Пунктах страны проходят мно* 
гочисленные массовые митинги, 
на которых рабочие, инженерно- 
технические работники, крестья
не выражают твердую реши
мость неуклонно проводить в 
жизнь генеральную линию пар
тии в строительстве социализма 
и вложить все свои силы в борь
бу за выполнение и перевыпол
нение народнохозяйственного

плана этого года и достижение 
уже в этом году основных пока
зателей, намеченных на послед
ний год второй пятилетки 
(1958—1962 гг.).

Коллективы предприятий и це
хов, бригады и отдельные ра
бочие, воодушевленные решения
ми Пленума, берут на себя 
конкретные повышенные обяза
тельства.

Центральные комитеты всех 
демократических партий и орга
низаций Китая провели совеща
ния, участники которых искрен
не высказались в поддержку ре
шений Коммунистической пар
тии. Все демократические пар
тии и организации Китая при
звали своих членов активно 
включиться в движение за уве
личение производства и эконо
мию и новый подъем в труде, 
чтобы достойно встретить на
циональный праздник — 10-ю 
годовщину образования КНР.

КРУПНАЯ ОПЕРАЦИЯ АЛЖИРСКОЙ 
НАЦИОНАЛЬНО-ОСВОБОДИТЕЛЬНОЙ АРМИИ

ПАРИЖ, 29 августа. (ТАСС). 
По сообщениям Йечати, алжир
ские войска в ночь на 27 августа 
предприняли крупную операцию в 
районе Алжиро-Тунисской грани
цы. Атака алжирцев проводилась 
одновременно на фронте протя
жением в 170 километров вдоль 
системы укреплений так называе

мой «линии Мориса». 6о  время 
атаки многие части французских 
войск были окружены и п ов ер г
нуты сильному обстрелу из авто
матического оружия и минометов. 
Бойцы Национально-Освободитель
ной армии прорвали на нескольких 
участках эти укрепления.

ЗАПАДНАЯ ГЕРМАНИЯ УЧАСТВУЕТ В ПРОИЗВОДСТВЕ 
РАКЕТНОГО ОРУЖИЯ

БОНН, 29 августа. (ТАСС). В 
Западной Германии начинается 
подготовка к производству ракет
ного оружия. По сообщению 
Пресс-Бюллетеня «Парламентл- 
риш-Политишер Прессединст», 
фирма «Перкинс-Эльмер и компа
ния» в Иберлингене приступит

скоро к серийному производству 
восьми тысяч ракет.

По сведениям из Боннского ми
нистерства обороны Западная 
Германия будет также участво
вать в производстве ракет в Д а
нии, Норвегии, Греции, Голландии 
и Турции.

РОСТ ЦЕН В ГОЛЛАНДИИ
ГААГА, 29 августа. (ТАСС). В 

Голландии растут цены на това
ры широкого потребления. По 
данным Центрального статистиче
ского бюро, за один месяц с 15 
июня по 15 июля стоимость жизни

в стране возросла на 2,5 процен
та. Цены на фрукты и овощи яе- 
высились на 22 процента. Повыси
лись также цены на топливо и 
обувь.

На энранах города'
«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ».

Новый художественный фильм 
«Роза Бернд». Нач. в 9, 10-40, 
12-20, 2, 3-40, 5-20, 7, 8-40, 10-10.

«ЗВЕЗДА». Новый художествен
ный фильм. «Чужая в поселке». 
Нач. в 9, 10-50, 12-40, 2-30, 4-30, 
6- 20,  8- 10,  10.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. «Залив страстей». Нач. 
в 10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 6-30,8-30.

«РОДИНА». «Дезертир». Нач. в 
2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

\ Сызранское отделение 
Кинопроката

!|в ближайшие дни на экраны

у города выпускает 
новый художественный 

фильм

„Жестокость“

СЫЗРАНСКИИ 
ГОРПРОМКОМБИНАТ 

принимает в протяжку и 
переработку проволоку на 

гвозди размером 70, 80, 100, 
125 мм.

Адрес мастерской: г. Сызрань, 
Интернациональная, 12, гор- 
промкомбинат.

( 3 - 1 ) .  _________________
МЕЛЬЗАВОДО- 

УПРАВЛЕНИЮ № 1
требуются на работу: 

грузчики мужчины и женщины, 
рабочие в технологические це
хи, зерносушилыцики, кочегары 
на паровые котлы, слесари.

Обращаться в отдел кадров: 
ул. Карла Маркса, 108 (быв
ший мельзавод № 7).

( 5 - 1 ) .

Адрес редакции: г, Сызрань, ул, К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни — 2-95, культуры и быта — 2-95 (два звонка),
промышленно-транспортного — 4-28, секретариата — 6-38.
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